

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## Lumin'Art, spécial années 80

**Vaudreuil-Dorion, le 27 novembre 2025** – Du 5 décembre au 15 février, le parc Le 405 sera illuminé tous les jours, entre 16 h et 22 h, pour la sixième édition de Lumin'Art, qui promet cette année aux visiteurs une expérience haute en couleur. L'exposition 2025, nommée *Multiplicité* et scénographiée par l'artiste Philippe Corriveau, mettra en vedette l'autoportrait, le mouvement artistique pop art, ainsi que les couleurs fluo. Le dévoilement se déroulera le 5 décembre à 19 h en compagnie des artistes et des nombreux participants au projet.

Le nouveau tableau représente un immense cube Rubik mettant en vedette les autoportraits de 16 artistes de Vaudreuil-Dorion, inspirés par les années 80. En parallèle, 345 élèves des écoles de l'Hymne-au-Printemps, des Légendes, du Papillon-Bleu, Pierre-Elliott-Trudeau et Saint-Michel se sont aussi prêtés au jeu de réaliser leur portrait. Enfin, 39 adolescents du programme Arts-études de l'école secondaire de la Cité-des-Jeunes, accompagnés de leurs enseignantes Nancy Lépine et Marie-Laurence Bruens, ont pris part à un projet de médiation culturelle d'envergure avec Philippe Corriveau. Ils ont d'abord réalisé des créations inspirées de la technique pop art d'Andy Warhol, avant de poursuivre la démarche en réalisant un autoportrait libre, guidé par leurs propres inspirations. Ces œuvres sont projetées sous forme d'animation retracant leur processus de création, pour dévoiler toute la richesse et la diversité de leur univers artistique. Ce projet réalisé dans la Caravane Mozaïk, de même que l'ensemble de l'exposition Lumin'Art 2025, a été rendu possible grâce au soutien financier du ministère de la Culture et des Communications du Québec. À noter qu'aux nouvelles œuvres réalisées cette année viennent s'ajouter plusieurs projets des années précédentes, notamment les boîtes lumineuses, les barils et les bulles.

« Lumin'Art est devenue un véritable classique hivernal pour toute notre communauté. Le parc Le 405 retrouve sa vocation de lieu de rencontres et de découvertes, mettant en lumière des œuvres qui révèlent la créativité, la diversité et l'audace d'artistes et de citoyens de tous âges. Bravo à tous ceux et celles qui contribuent au succès de cette magnifique exposition », mentionne le maire Paul Dumoulin.

### **Musique originale**

Pour une deuxième année consécutive, la bande sonore accompagnant l'exposition a été composée par quatre jeunes du programme Arts-études – musique de l'école secondaire de la Cité-des-Jeunes. Clémentin Bérubé, Steven Bodika, Alexy Crevier-Guidon et Rulin Xu, avec Saanvi Saanvi comme directrice artistique, se sont inspirés de la thématique *Multiplicité* et des années 80 afin de proposer une expérience musicale immersive.

« L'édition 2025 de Lumin'Art s'annonce tout simplement grandiose! », souligne Karine Marin, cheffe de section Arts et culture à la Ville de Vaudreuil-Dorion. « Nous avons voulu plonger les visiteurs dans

une ambiance éclatante et résolument différente des années passées. Je tiens à remercier sincèrement tous les artistes, enseignants et élèves qui, par leur créativité et leur enthousiasme, font de ce projet collectif une véritable célébration de l'art et de la lumière. »

### **Soirées thématiques**

Les deux vendredis suivant l'illumination de l'exposition, les visiteurs sont invités à participer à des soirées musicales thématiques, à même le site de Lumin'Art. Le 12 décembre, entre 19 h et 21 h, place à JJ Morin et sa guitare : une ambiance chaleureuse et décontractée autour du feu, au son des classiques des années 80. Sous les étoiles, DJ Duffix fera ensuite danser le public le 19 décembre entre 18 h et 21 h, toujours dans une ambiance des années 80. Foyers et boissons chaudes réchaufferont les participants.

-30-